

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0459
Ciudad Universitaria, 26 de marzo de 2025

Estudiante de la FCA obtuvo segundo lugar en concurso de fotografía

Marilyn Lucía Villanueva Figueroa, estudiante de doctorado de la Facultad de Ciencias Agropecuarias de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), ganó el segundo lugar en el concurso de fotografía *Nuestras Mujeres Indígenas*, organizado por el gobierno de Morelos.

Jesús Eduardo Licea Resendiz, director de la FCA, informó que la alumna de posgrado obtuvo el segundo lugar en una de las categorías del concurso, con la imagen titulada "Humo, maíz y comunidad: el corazón de nuestra cocina", cuya fotografía captura la esencia de la cocina tradicional como un espacio de identidad, convivencia y transmisión de saberes.

Dijo que el reconocimiento también es reflejo de su formación en la maestría en Manejo de Recursos Naturales y el doctorado en Ciencias Agropecuarias y Desarrollo Rural en la UAEM, disciplinas que han fortalecido su mirada sobre la interrelación entre la tierra, la cultura y la comunidad.

Marilyn Lucía Villanueva Figueroa explicó que la fotografía fue tomada en el municipio indígena de Coatetelco el 24 de enero del presente año, lugar donde ha trabajado con sus habitantes desde sus estudios de maestría, a quienes tiene un gran afecto.

"La fotografía captura un momento en el que las mujeres están preparando tamales en una vivienda del municipio, son un elemento de tradición y es acompañada con mole verde realizado con semilla de pipián", detalló la estudiante de la UAEM.

Además, dijo que de ahí surgió el nombre de la fotografía "Humo, maíz y comunidad: El corazón de nuestra cocina", dado que muestra la esencia de la cocina tradicional como un espacio de identidad, convivencia y transmisión de saberes, además de visibilizar los municipios indígenas y la importancia que tienen en la conservación biológica y cultural.

Cabe mencionar que la ceremonia de premiación ocurrió el 21 de marzo en el marco del natalicio del Benemérito de las Américas, donde la gobernadora Margarita González Saravia entregó la Medalla "Benito Juárez" por su participación en el certamen fotográfico "Nuestras mujeres indígenas".

Atentamente
Por una humanidad culta